



Presseinformation

Datteln, 20. Februar 2025

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmannski, Tel.: 02363/107-247

Unternehmen setzen auf nachhaltige betriebliche Mobilität

1. Runder Tisch in der Stadthalle – Stadtverwaltung als Gewinnerin von ways2work

Eine rundum gelungene Veranstaltung war der 1. Runde Tisch zum Thema „Nachhaltige Mobilität“ für Unternehmen, der in der vergangenen Woche im Foyer der Stadthalle stattfand. Neun Firmen haben teilgenommen. Unterstützt wurde die Veranstaltung von der IHK Nord Westfalen, vom Institut für Landes- und Stadtentwicklungsforschung Dortmund (ILS) und von der IHK BEMO (Netzwerkbüro Betriebliche Mobilität NRW).

Bürgermeister André Dora machte in seiner Begrüßung deutlich, dass es wichtig ist, auf eine nachhaltige betriebliche Mobilität zu setzen und dass die Stadtverwaltung die Dattelner Unternehmen dabei gerne unterstützt.

Nina Kuck, Mobilitätskoordinatorin der Stadt Datteln, gab zusammen mit den Vertreter*innen der Vestischen Caritas Kliniken GmbH – Felix Fabis vom St.-Vincenz-Krankenhaus und Pierre Jutzrenka von der Vestischen Kinder- und Jugendklinik – Einblicke in den Landeswettbewerb ways2work, der sich mit der nachhaltigen betrieblichen Mobilität der beiden Kliniken beschäftigt. Fabian Banner von der IHK Nord Westfalen erläuterte die Grundlagen des betrieblichen Mobilitätsmanagements.

Dr. Andrea Dittrich-Wesbuer vom ILS Dortmund (Institut für Landes- und Stadtentwicklungsforschung) erläuterte, dass Dattelner Betriebe, die am Weiterbildungsangebot der IHK BEMO zum nachhaltigen betrieblichen Mobilitätsmanagement teilnehmen, die Möglichkeit haben, kostenlos eine Mitarbeitendenbefragung für ihren Betrieb durchführen zu lassen. Eine solche Befragung liefert interessante Erkenntnisse für maßgeschneiderte Maßnahmen zur Förderung der nachhaltigen betrieblichen Mobilität.

Als eine der sieben Gewinnerkommunen mit einem einmaligen Konzept mit zwei lokalen Unternehmendes Landeswettbewerbs ways2work kann die Stadt Datteln über einen 10.000-Euro-Gutschein verfügen, mit dem Dattelner Unternehmen ihre Mitarbeiter*innen kostenlos zum Mobilitätsbeauftragten (Teilnahmebescheinigung) oder Mobilitätsmanager (IHK-Zertifikat) weiterbilden lassen können. Das stellten Stefan Peltzer und Nicola Henning von der IHK BEMO vor. Gesucht werden jetzt mindestens acht Dattelner Unternehmen, die sich aktiv mit der betrieblichen Mobilität auseinandersetzen und Mitarbeiter*innen schulen lassen möchten.

Das Weiterbildungsangebot der IHK BEMO wird auf die individuellen Anforderungen der Dattelner Unternehmen zugeschnitten. Die halbtägigen Veranstaltungen haben das Ziel, Wissen zu vermitteln – zum Beispiel zum Thema betriebliche Radförderung – und sollen den praktischen Erfahrungsaustausch der Teilnehmenden ermöglichen und gemeinsame Lösungen erarbeiten.

Fragen der Unternehmer*innen und Bürger*innen zum nachhaltigen betrieblichen Mobilitätsmanagement beantwortet die städtische Mobilitätskoordinatorin Nina Kuck unter mobilitaet@stadt-datteln.de (02363/107-486).